

年中

- ・最年少、年少と続いて3回目ですが、今までとはまだグンと成長を感じる運動会でした。最初の入場の時は、キラキラの笑顔で行進し、いろいろ体操も昨年までより、もっとしっかりと取り組んでいるように見えました。かけっこは自分の番が終わって他の子に声援をかけたたり、玉入れでみんなと数を数えたりする姿を見て、すっかり幼稚園の中で仲間意識を持つようになったんだなと思いました。天気にも恵まれ、時おり私たちの方を見てニコッといい顔で笑ってくれて、とても可愛くて大満足、幸せな運動会でした。
- ・私はYouTube 動画からの参観でしたが、しっかり観ることができました。たんぼぼ組の頃から小さかった我が子が年中になり、かけっこでしっかり走る姿を見て、頼もしく感じました。スマイルの最後はハートの決めポーズでとっても可愛かったです。小学生が参観できずコロナで仕方ないですが、来年は最後の運動会なのでみんなで見られたらいいなと思います。
- ・マスクを外して演技する子どもたち、先生方の笑顔を見られて大変嬉しく感じました。演技中の消毒、水分補給、感染対策や熱中症対策にもご配慮いただき感謝しております。他の学年の演技が見られない事は残念ですが、短時間のため子どもたちが最後までフルパワーで頑張れること、観覧者が少なく見やすいことは学年ごとの運動会での利点と感じました。
- ・体操、ダンス、かけっこ、玉入れと子どもらしい体をしっかり使った演目を披露練習して下さり、色々な成長の場面を見させてもらえて、とても感謝しています。入園してからの行事も減っている中での運動会は子どもにとっても親にとっても、とても貴重な思い出です。兄弟の演技が一緒に見られないことはとても残念がっております。また、来年は一緒に見られるような世間の状況になってくれればいいなと思います。
- ・年中になり種目が増え、時間も少し長くなったので、ドキドキしながら見ていましたが、最後まで笑顔で楽しく取り組むことができ安心しました。また短期間でここまでできるようになるんだなあと、とても感動しました。

